

Generalversammlung 01.03.08

Mit einem Begrüßungslied eröffnete der Chor die Versammlung im Sängerheim. Im Anschluss daran gedachte man der im Jahr 2007 verstorbenen Mitglieder Johann Alexi und Georg Engländer.

Vorstand Gerold Leible begrüßte die Versammlung. In seinem Bericht stellte er klar, dass die Absage des angekündigten Konzertes im vergangenen Jahr durch die Renovierung der Zaberfelder Mehrzweckhalle bedingt war. Er bedankte sich bei allen Helfern, die sich bei den Veranstaltungen zur Verfügung gestellt haben. Sei es bei dem sehr aufwändigen Seefest oder dem Oktoberfest in Ochsenburg. Der Höhepunkt für ihn war das Weihnachtskonzert in der Ochsenburger Kirche. Er möchte dieses als Fixpunkt im Veranstaltungskalender des MGV installieren.

Schriftführer Joachim Haag verlas die Aktivitäten des Vereins im Jahr 2007. Besonders erwähnenswert ist, dass die Vorstandschaft entschieden hat, das Maienfest am Michelbacher Weg nicht mehr auszurichten, da das Verhältnis zwischen Aufwand und geringem Ertrag den Helfern und Helferinnen nicht mehr vermittelbar ist. Kassier Tobias Herrmann lieferte einen stimmigen Kassenbericht ab und wurde von den Kassenprüfern Heinz Aldinger und Roland Metzger zur Entlastung vorgeschlagen.

Die Entlastung des Vereinsausschusses und der Vorstandschaft wurde durchgeführt von Erhard Rainer. Sie erfolgte einstimmig.

Die Wahlen, ebenfalls durchgeführt von E. Rainer ergaben folgendes Ergebnis: In ihren Ämtern einstimmig bestätigt wurden Siegfried Heidinger als 2. Vorstand, Tobias Herrmann als Kassier, Joachim Haag als Schriftführer, Uwe Schüle und Hardy Wütherich als Aktivenvertreter im Ausschuss, Heinz Aldinger und Roland Metzger als Kassenprüfer. Neu in den Ausschuss als Nachfolger von Dieter Bauer wurde Markus Keller und als Nachfolger von Manfred Berkau, Srecko Hoblay gewählt. Vorstand Leible dankte den ausscheidenden Herren für ihr Engagement für den Verein.

Abschließend wies G. Leible auf zwei Daten im Terminkalender 2008 des MGV hin, die besonders hervorzuheben sind: Zum einen das Frühjahrskonzert am 19. April in der Gemeindehalle Zaberfeld mit den Gastchören aus Schwaigern und Zaberfeld und das Weihnachtskonzert am 13. Dezember 2008 in Ochsenburg.

Mit dem Lied „Dank am Abend“ wurde die Generalversammlung abgeschlossen.

(E.R.)

**19. April 2008
Frühjahrskonzert in Zaberfeld**